



PSIM Matangkan Taktik Jelang Lawan PSKC Cimahi

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta akan menjalani laga kandang kedua fase grup kompetisi Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Minggu (17/9). Lawan Laskar Mataram kali ini adalah PSKC Cimahi.

Misi mengamankan tiga poin jelas jadi target Wahyu Tri Nugroho dan kolega. Mereka tentu tak boleh kehilangan poin lagi seperti kalah 2-3 dari FC Bekasi City pada pekan perdana Liga 2. Apalagi hasil itu membuat PSIM berada di posisi juru kunci di Grup 2.

Adapun PSKC Cimahi saat ini berada di peringkat kedua klasemen hasil dari sekali imbang saat menjadi tim tamu kala bersua Malut United. Meski kalah poin, PSIM punya peluang menang apalagi mereka bermain di rumah sendiri.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi pun jeli melihat sisi lemah tim ketika kalah dari FC Bekasi City. Pasca-laga tersebut, Kas gerak cepat melakukan evaluasi mengenai permainan PSIM

berikut mencari kekurangan tim.

"Kita evaluasi untuk pertahanan di menit-menit akhir. Jadi kita kecolongan konsentrasi di menit-menit akhir (saat lawan FC Bekasi City. Kurang *compact defend*-nya. Makanya hari ini kita taktik di *compact defend*," ujar Kas, Jumat (15/9).

Lemahnya lini pertahanan yang menjadi sorotan dari Kas Hartadi bukan tanpa alasan. Pada laga pertama melawan FC Bekasi FC, koordinasi pemain bertahan Laskar Mataram tampak belum padu sehingga bisa dijebol lawan hingga tiga gol.

Selain membenahi lini bertahan, pelatih berusia 52 tahun itu juga tengah melakukan latihan serangan. Hal ini agar pola serangan Hariono dan kawan-kawan tidak mudah dibaca oleh lawan. "Kita juga latih *attacking*. Pertama, *defending*, habis itu baru kita ke *attacking* lagi," imbuhnya. (mur)



DOK. PSIM YOGYAKARTA
LATIHAN - Pemain PSIM Yogyakarta melakukan latihan di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Jumat (15/9) sebagai persiapan untuk melawan PSKC Cimahi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005